

L'amitié au-delà des couleurs

Histoire réaliste • 7/8 ans



Chapitre 1: Une nouvelle amitié

Un beau matin, dans la petite ville de Rivière-aux-Fleurs, vivait une petite fille prénommée Léa. Elle avait les yeux pétillants de curiosité et les cheveux aussi noirs que l'encre. Léa aimait explorer le monde qui l'entourait et trouver de nouvelles aventures à chaque coin de rue.

Un jour, alors qu'elle se promenait dans le parc du quartier, Léa remarqua un garçon assis seul sur un banc. Il avait la peau foncée, des cheveux bouclés et un sourire timide. Son nom était Malik.

Léa, intriguée par ce nouveau visage, s'approcha de Malik et lui dit bonjour. Malik, surpris mais content d'avoir de la compagnie, lui rendit son salut. C'est ainsi que naquit leur amitié.

Chapitre 2: Les préjugés

Les jours passaient et Léa et Malik devenaient de plus en plus proches. Ils jouaient ensemble dans le parc, partageaient leurs goûters et riaient aux éclats. Mais un jour, Léa entendit des enfants de son école dire des choses désagréables sur Malik.

Intriguée et déterminée à défendre son ami, Léa décida d'en parler à Malik. Ensemble, ils firent face aux préjugés et aux mots méchants. Ils savaient que l'amitié n'avait pas de couleur de peau et que seul le cœur comptait.

Chapitre 3: La fête du quartier

Le mois de juin arriva avec son lot de festivités dans la ville. La fête du quartier était l'événement tant attendu par tous les habitants. Cette année, Léa eut une idée pour faire passer un message d'amour et de tolérance à travers une pièce de théâtre.

Elle demanda à Malik de l'aider à raconter leur histoire d'amitié. Ils répétaient tous les jours après l'école, apprenant leurs répliques et donnant vie à leurs personnages. Les autres enfants de la ville étaient tellement impressionnés par leur talent qu'ils voulaient tous participer à la pièce.

Chapitre 4: L'union fait la force

Le jour de la fête arriva enfin. Les enfants avaient préparé une performance fabuleuse, remplie de danse, de musique et de rires. Tous les habitants de Rivière-aux-Fleurs étaient venus les applaudir. La pièce racontait l'histoire de l'amitié entre Léa et Malik et montrait que la différence était une richesse et non un obstacle.

Lorsque le rideau se ferma, un tonnerre d'applaudissements retentit dans toute la place. Les gens étaient émus par le message d'amour et de tolérance que les enfants avaient transmis.

Chapitre 5: Une amitié éternelle

Après la fête, Léa et Malik réalisèrent que leur amitié était plus forte que jamais. Ils savaient maintenant qu'ils pouvaient faire face aux préjugés et ne jamais laisser les mots blessants les atteindre.

Au fil des années, Léa et Malik continuèrent de grandir ensemble, partageant leurs rêves et soutenant l'un l'autre. Ils montrèrent à tous que l'amitié était la plus belle couleur du monde.

Et ainsi, Léa et Malik devinrent les héros de leur propre histoire, une histoire qui se répandit dans toute la ville, rappelant à tous que chacun mérite d'être aimé et respecté, peu importe sa couleur de peau.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la petite fille de l'histoire ?

- Léa
- Emma
- Lucas
- Sophie

2) Comment s'appelle le garçon que Léa rencontre dans le parc ?

- Malik
- Noah
- Emma
- Lucas

3) Que font Léa et Malik pour faire passer un message d'amour et de tolérance ?

- Ils jouent dans une pièce de théâtre
- Ils chantent une chanson
- Ils organisent une fête
- Ils écrivent une lettre

4) Quel est le message que Léa et Malik veulent transmettre à travers leur pièce de théâtre ?

- L'amitié est plus importante que la couleur de peau
- La richesse est plus importante que l'amitié
- La couleur de peau est plus importante que l'amitié
- Les préjugés sont plus importants que l'amitié

5) Que montre l'histoire de Léa et Malik aux habitants de la ville ?

- Que chacun mérite d'être aimé et respecté
- Que la couleur de peau est importante
- Que les préjugés sont justifiés
- Que l'amitié n'est pas importante

Bonnes réponses :

- 1) Léa 2) Malik 3) Ils jouent dans une pièce de théâtre 4) L'amitié est plus importante que la couleur de peau
5) Que chacun mérite d'être aimé et respecté

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Prénomée: Qui porte pour nom

Intriguée: Curieuse, intéressée par quelque chose

Désagréables: Méchants, pas gentils

Festivités: Célébrations, fêtes

Tolérance: Acceptation des différences

Tonnerre d'applaudissements: Beaucoup d'applaudissements très forts

Héros: Personnes admirées pour leurs actions courageuses

Répondit: Se propagea, se diffusa